



Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos" constata que, cuando la razón no es atendida, sólo la movilización de las APAS puede generar soluciones. Así se ha demostrado hoy, en la concentración de padres y madres de los centros acogidos al programa con el British Council, al comprometerse la Viceconsejera de Educación a recibirlos y solucionar sus necesidades antes de finalizar las vacaciones de Navidad.

La Federación Francisco Giner de los Ríos viene apoyando las justas reivindicaciones que mantienen las APAS de los 20 centros educativos que, en la Comunidad de Madrid, están acogidos al convenio que en 1996 firmaron el Ministerio de Educación, el Reino Unido, y el British Council, al igual que otros centros en diversas comunidades autónomas.

En este sentido, nuestro apoyo es explícito y duradero, y se viene plasmando en diferentes reuniones mantenidas, entre ellas con los responsables del proyecto por parte del Ministerio de Educación, y en la concentración de esta tarde ante la Asamblea de Madrid, y seguirá manteniéndose porque defendemos un modelo educativo público que integre la enseñanza bilingüe, sin chapuzas que busquen desnaturalizar la educación en la Escuela Pública y distraer a las madres y a los padres del alumnado con etiquetas llamativas pero sin contenido.

Es inaceptable que la Comunidad de Madrid pretenda romper el modelo seguido hasta ahora en virtud del convenio con el British Council, ya que, aunque todo siempre es mejorable, cuenta con profesorado de inglés y español altamente especializado, trabaja el bilingüismo desde la perspectiva de las diferentes etapas educativas y da acceso a obtener la calificación necesaria para conseguir el certificado académico correspondiente; pretendiendo sustituirlo por su modelo parcial, que aún no garantiza la continuidad en los IES, sólo cuenta con asesores de lengua inglesa de apoyo al profesorado español y al alumnado que en la mayoría de los casos no son docentes, y tampoco tiene ningún tipo de evaluación externa que permita valorar el modelo y sus progresos.

La concentración de esta tarde ante la Asamblea de Madrid, convocada por la FAPA junto con las APAS de los centros educativos afectados, ha conseguido dar un punto de inflexión en la actitud, hasta ahora cerrada de la Consejería de Educación, quien se ha comprometido a reunirse mañana a primera hora con los representantes de los padres y de la FAPA para analizar el problema y darle una solución definitiva antes de que acabe el periodo vacacional que se avecina.

Confiamos en el compromiso alcanzado hoy con la Viceconsejera, Alicia Delibes, esta tarde en las puertas de la Asamblea de Madrid y seguiremos apoyando la justa reivindicación de los padres y madres hasta que sus demandas sean atendidas y el problema totalmente solucionado.

10 de diciembre de 2009